

Foyer socio-éducatif. 1 230 brioches vendues

Publié le 10 janvier 2019



Mercredi après-midi, une partie des enseignants du collège Paul-Éluard s'est retrouvée pour la préparation de la distribution de l'opération brioche. Cette opération, réalisée dans le cadre des animations organisées par le foyer socio-éducatif, vise à financer tout ou partie des activités extrascolaires des élèves du collège, dont les prochains voyages, le séjour ski à la montagne et celui en Grande-Bretagne. Une dizaine d'élèves ont montré leurs talents de vendeurs avec plus de 40 brioches commandées grâce à leur investissement. En cette fin de semaine, les 1 230 brioches seront remises à leurs destinataires. Le bénéfice de cette action se monte à 1 900 €.